

せいわだいにゆ〜す

愛する心をつないで 誇れるまちにしよう

発行 地縁法人 清和台自治会 〒666-0143 川西市清和台西2-1-83 TEL799-1306 FAX799-4104

HP <http://seiwadai.net/>

E-Mail seiwadai1306@clock.ocn.ne.jp

自治会事務局(第2自治会館) 業務時間 平日 9時〜16時 土曜 9時〜12時 日・祝日-休館

第50回 定時総会

4月18日、予定していた総会は
コロナウイルス感染症防止の観点
から、「書面表決」とさせていただきます
しました。

4月18日締切でご提出いただいた
「書面表決書」は、有資格者3
46名に対し319通(92・2%)
の表決があり、賛成多数を確認し
議決しました。

詳しくは、今号と一緒に配布し
ます「定時総会決定事項」とホー
ムページをご参照ください。

第22回 コミュニティ定期総会 清和台地区自主防災会総会

4月25日、各々総会を「書面表
決」で行い、締切日までに構成員
の半数を超える「書面表決書」の
提出があり、議案すべてが可決さ
れました。(詳細はホームページ参
照)

コミュニティ定期総会の詳細は、
6月配布の「コミュニティにゆ〜
す」をご参照ください。

副会長就任にあたって

第2地区担当

大塚 みゆき

今年度、福祉・保健部担当の副
会長に選任いただきました。

新型コロナウイルスの影響によ
り大きな環境の変化が求められる
今だからこそ、互いに助け合い思
いやる福祉の心が、より大切にな
るのではと思っております。

未熟な点も多々あるかと存じま
すが、諸先輩、会員皆さんのお力
添えをいただきながら、これから
も安心して暮らせる清和台となり
ますよう、精進して参りたいと思
います。

どうぞよろしくお願いいたしま
す。

第4地区担当

木下 重治

清和台に移り住み33年。当初を
思い起こせば、道路事情が非常に
悪く、通勤には本当に苦労しまし

た。また、寒さは、今より厳しかっ
たように思い出されます。

今、退職し6年になり、地区の
催し物に参加させていただく機会
も増え、自治会と住民の結びつき
の大切さを痛感し、今回自治会の
役員を受けさせていただくことに
なりました。

微力ですが、お役に立
つことが出来ればと思っております。
よろしく申し上げます。

第5地区担当

中島 秀喜

新型コロナウイルス感染症が拡
大している大変な中での2回目の
副会長就任となりました。

気持ちも新たに、皆さんのご協
力をいただきながら、役員一同力
を合わせ、より良い清和台、住み
良い清和台の向上に努めてまいり
ます。

一年間、どうぞよろしくお願い
いたします。

「せいわだいにゆ〜す」

6月号は休刊いたします

役員会だより(430号)

開催 4月25日

【議題報告事項】

・総会関連(1面参照)

・書面表決書により賛成多数で承認(Q&Aを後日発行)

・コミュニケーション組織図、自主防災

・会組織図について説明

・春季クリーンアップ大作戦

(5月16日) ↓ミニクリーンアップ

・春のハイキング ↓中止

・上期自治会費、社協会員会費、

・日赤社資募集は、5月下旬実施

【各部報告】

(総務部)

・3月度部長会、役員会、新理事

・分担内定会の会場準備、片付け、

・議事録作成

(広報部)

・「せいわだいにゆ〜す」

・307号発行、HPアップ

・広報板管理

(環境部)

・各公園管理

・中央・東池公園で未修理あり

・新たにベンチ損傷あり

四季の小径でタバコの吸い殻、
ゴミ等散乱あり

・資源回収事業 3月度

42・5トン(前年比84%)

(福祉・保健部)

・3月度慶弔関係

結婚 2件

お悔み 4件

(文教部)

・あいさつ運動横断幕、幟点検

異常なし

(体育部)

・春のハイキング下見実施

池田五月山公園方面

(安全部)

・交番だより

・交通(人身)事故 東1市道 1件

・車と自転車 出合い頭

・刑法犯 なし

(会館運営部)

・会館利用者に感染予防対策の徹底

底を依頼

(消毒、換気、マスク着用等)

・利用の際、参加者名簿の記載

・各会館点検

・第1 ↓ホール時計電池交換

・第3 ↓トイレ便器の汚れあり

・第4 ↓駐車場横の植え込みに

大量のゴミ投棄あり

第5 ↓机の脚不具合、椅子カ

バーの破れあり

窓施錠忘れあり

必読

コロナワクチン接種始まる!!
接種予約をしましょう

4月下旬、市から65歳以上の高
齢者に、オレンジ色の封筒で「コ
ロナワクチン接種のお知らせ」が
届きましたが、**忘れずに予約をし
て、接種を受けましょう。**

予約をする時は

・予約専用コールセンター

0570・011・304

・予約受付期間は

5月14日(金)〜16日(日)

受付時間は 9時〜17時

(土・日も対応)

※ワクチンは2回接種されますが

2回目は、1回目の3週間後の

同じ曜日、同じ時間になります。

※同封の接種予約票の右上(ク

ポン貼付欄)には、何も貼らず

に接種日に持参ください。

おめでとうございます

春の全国中学校

ハンドボール選手権大会

準優勝

・牧 琴音さん(東4・清中2年)

大阪貝塚ジュニアクラブ所属



4月度 新入会員 5名



6月度 資源回収カレンダー

新聞紙・雑紙・ダンボール・アルミ缶・衣類

ブロック・地番名		回収日
A	西1、西2-1・4・5・6	3・17日
B1	西2-2・3・7、西3	11・25日
B2	西4、西5	4・18日
C	東1、東2-3・4	14・28日
D	東2-1・2、東3	12・26日
E	東4、東5	5・19日
F	住宅団地、石道、ライオンズM	11・25日

※市の回収日ではなく、自治会の回収日に
集積場所に出してください

新部長所感

総務部 盛 達矩

皆さん初めまして。今年度の総務部長をさせていただくことになりました。盛 達矩(もり たつり)です。これを書いていいる今もまだよくわかっていないことばかりですが、精一杯頑張りますのでよろしくお願いいたします。

清和台に転居してきてまだ3年、これから長く住んでいく清和台を良くするお手伝いが、少しでもできればいいと思います。

知人もすくないため、これを機に交流の輪も広げていきたいです。コロナに負けずに頑張りますよ！

広報部 中埜 省三

清和台に住んで早や30年余り、また男の料理教室で5年お世話になり、何か自治会にお返ししないとなあと思っていたところ、今回このような大役を仰せつかり、戸

惑っているのが本心です。

しかし、戸惑っていてもいられないので、広報紙がちよつとでも分かり易く、皆さんに興味を持ってもらえる紙面になるように努力したいと思います。

環境部 渡辺 雅之

この度、環境部長に就任いたしました。

清和台に移り住み、今年で22年となり、初めて自治会活動をさせていただくことになりました。

右も左も分からない事ばかりで、至らない点が多々出てくると思いますが、就任した以上、精一杯、皆さんが気持ちよく、日々を送れる清和台にしたいと思えます。

アドバイス等あれば、ご教示お願いします。

福祉・保健部 中川 美和

本年度、福祉・保健部長を担当させていただくことになりました。自治会やコミュニティの仕組みが全くわからず、皆さんにご迷惑

をお掛けするかと思いましたが、よろしく願います。

清和台に住み、25年となります。これを機にいつもお世話になつていいる清和台の方々に、少しでも貢献できるよう頑張ります。

文教部 若井 喜治

今年度、文教部長を務めさせていただきますことになりました。

宝塚造形芸大での教員経験を文化祭などの催しに役立てる事が出来れば幸いと思っておりますが、この原稿の執筆中に3度目の緊急事態宣言が出てしまいました。

この1年の自粛の努力が実り、ワクチンの接種が進むなどして、笑顔で集える日常が取り戻せる事を信じ、文教部の皆さん達と力を合わせ、より元気で明るい清和台の実現を目指し努力いたします。

体育部 北島 英輔

今年度、体育部長を務めることになりました。前年度は、新型コロナで、体育

部の年間行事全てが中止でした。

楽しみにしていた春・秋のハイキング、ウォークラリー、お楽しみ抽選会など、今年度も現時点では不確定ですが、少しでも終息の方向となれば、諸先輩のご指導を受けて活動出来ることを、我々メンバーは待ち望んでいます。

その折には、多くの皆さんのご参加をお待ちしております。一緒に楽しみましょう。よろしくお願いいたします。

安全部 関口 肇

清和台に住んで3年、ここでの暮らしで生活習慣の安全を以前よりも意識するようになりました。今までは地域の安全は当然のように感じていましたが、改めてこの自治会に関わり、理事として参加することの意義を感じているところです。



(次ページへ続く)

(前ページより続く)

自然環境が身近にある中、穏やかで安心できる生活習慣の実現のため、どのような仕組みがあるのか、今期の新メンバー10名で勉強し頑張っていけます。皆さんのご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

会館運営部 福島 武

自治会発足50周年の節目に、会館運営部長に就任することになりました。

微力ではありますが、部員の協力を得て老体に鞭打ち、自治会活動の一助となり、また自治会館が快適に活用できるように努めてまいります。

コロナ禍の中で、活動の制限と蔓延防止対策へのご協力をお願いすることとなりますが、ご理解の程よろしくお願いいたします。



手をつなぎ こころ育てる 福祉の輪・話・和

福祉だより

さんりんしゃ

日時 6月9日(水) 10時〜11時30分

場所 第3自治会館

内容 ハンドメイド

対象 未就園児と保護者

参加費無料・予約不要

くらしの相談窓口「じらろ」

TEL 799・2940

FAX 799・2941

ヘルスアップ教室のお知らせ

お知らせ

令和3年度開催のスケジュールをお知らせします。

新型コロナウイルス感染予防対策といたしまして、人数制限を設けて、2会場での開催となります。

① 第1自治会館

第2・4金曜日 各15名

② 第4自治会館

第1・3木曜日 各30名

両会場共に8月を除く、6月〜11月までとなります。

※ 5月6日より予約受付先着順です

※ コロナウイルス感染状況によっては、中止になることをご了承ください

問合せ

清和台地域包括支援センター

799・6800

学校運営協議会

制度について

急激な少子高齢化、グローバル化の進展、地域社会・家族の変容・・・子どもを取り巻く環境はここ数年で大きく変化しました。今後この変化のスピードは一層加速するのではないかと予測できます。今後こうした、世の中の激しい変化の中で生きていく子どもたちにとって、乗り越えなくてはならない、また、身につけなければならない課題がこれまでより増えていきます。

その課題の克服はすでに学校だけで担いきれるものではなくなっています。

将来地域の担い手になるであろう子どもたちの育成に、学校、家庭、地域社会が「地域の子どもを共に育てる」という視点で、それぞれが当事者意識をもち、連携し取り組んでいくことが必要であると考えます。

今、国もそのためにいくつかの施策を打ち出しており、「学校運営協議会制度」についても、その中の1つです。

川西市も平成30年度から、4校園がモデル校園として取り組んでいます。

清和台地域では、清和台南小学校がモデル校となっています。

清和台中学校長 大西 ゆかり

お悔やみ (敬称略)

北村 均	西 2
岡田 律子	東 4
安藤 泰基	西 3
大崎 康次	西 2
湯浅 史代	西 4

新任ご挨拶

清和台中学校

校長 大西 ゆかり



今年度4月に清和台中学校に着任いたしました。以前、清

和台南小学校にて校長として勤務していましたがありますので、当時お世話になった方も多く、「帰ってきた」という感覚です。本校は昭和50年の創立以

川西養護学校

校長 喜多川 昌行



2年前、教頭でお世話になりました。この度帰ってまいりました。また、よろしくお

願いたします。現在、コロナ禍で、活動制限等がありいろいろな行事が中止や延期となっている状況です。こんな時だからこそ、「何ができ

来、多くの先輩方や地域の方々と共に、素晴らしい文化や豊かな自然、そして人と人との絆によってぬくもりのある故郷の中で育まれてきた学校です。その歴史と伝統を心に刻み、今後、日々の学校運営に努めてまいります。「子どもは家庭で育ち、学校で学び、地域で伸びる」と申します。清和台の子どもたちの成長を皆様と共に見守り続けていきたいと思えます。よろしくお願いたします。

るか」、「何とかならないか」ということを試行錯誤して考えていきたいと思えます。身体は、間隔をとりソーシャルディスタンスを保たなければなりません、心は密にしていきたいと思えます。本校は、地域の皆様とのつながりが少ないですが、少しでもつながりができる方法を考え、情報発信していきたいと思えます。清和台の皆様、川西養護学校をよろしくお願いたします。

清和台小学校

教頭 院去 聡



「よろしくお願いたします。」今年度、多田小学校から異動して参りました。

広島出身ですが、広島にも親族以外にはこの姓はおらず、目立ってしまうので悪いことが出来ません。清和台小学校への通勤途中の桜並木、そして校舎の

清和台南小学校

教頭 坪田 城達



今年度、緑台小学校より着任しました。清和台南小学

校の第一印象は、子どもたちが明るく、元気で人懐こく、また校庭も広く、中庭やビオトープなどもあり、学習環境が整っているとと思えました。今後は、校長とともに子ども

美しさに、驚きました。きっと子どもたちは、この素晴らしい環境で、すくすく育っていると思います。微力ですが、精いっぱいできることをして、子どもたちの成長を見守りたいと思えます。これから、よろしくお願いたします。



たちが安全に安心して学習できる学校づくりに取り組んでいきます。

そのためには、地域の皆様方のお力が必要ですので、ご支援・ご協力よろしくお願いたします。



診察室からⅡ (72) 尿路結石

腎臓疾患で有名なのは、突然に激痛を自覚する尿路結石ですが、それを引き起こすのが腎臓結石です。

腎臓結石とは、尿の中に含まれているシュウ酸などの濃度が高くなり、カルシウムと結合して結晶化し、それが大きくなったものです。腎臓結石は検診時の超音波検査で見つかることが多いのですが、その時は無症状であっても、結石が腎臓から移動して、尿が集まる腎盂から尿管に移動し、尿管と膀胱の間にある3カ所の狭い部位を通過する際に激痛を自覚します。また、尿管を閉塞させるぐらい大きかったり、腎臓にとどまっても、大きくなりすぎると腎機能が低下する場合があります。

尿路結石の中でも尿管に結石がある場合、大きさが8ミリ以下であれば、特に治療しなくても半数近くの患者が尿と一緒に自然に石を排出します。しかし、1ヵ月以上たつ

ても結石が出てこない場合や1センチ以上の大きな石の場合は、積極的な治療を検討します。

主な治療に、体外衝撃波結石破砕術 (ESWL) と経尿道的結石破砕術 (TUL) があります。ESWLは身体の外から衝撃波を当てて結石を砕く術式です。短い期間で治療できますが、排石までには時間がかかる場合もあります。身体への負担が少なく、安全性が高い術式です。TULは対外衝撃波砕石術では砕石できないサイズや位置にある結石を尿道から細い内視鏡を入れてレーザーや空気衝撃波などで砕石する術式です。数日〜1週間程度入院で高い治療効果が期待できます。35年ほど前からある治療法ですが、最近、治療に使う内視鏡などの道具がめざましく進歩したため、再注目されています。

次回も尿路結石のお話です。

杉田クリニック 杉田 隆彰

私の故郷

山梨県甲州市

私には故郷が2カ所あります。ひとつは生まれ育った甲府盆地、もうひとつは社会人となり子どもを育てた大阪。両方ともに思い出を多く残して清和台に移りました。甲府盆地は南に霊峰富士の頂、西に3メートル級の南アルプス、北には甲斐駒ヶ岳、八ヶ岳、そして2メートル級の奥秩父、東は奥多摩の山々に囲まれY字の形の大きな平野部です。

よく晴れて空気の澄んだ晩秋から春にかけて盆地から眺める山々の白く清々しく神々しさには感動します。今も思い出しては感動しています。

盆地を東西に抜ける国道20号線(甲府街道)は中学時代甲府街道の県境の町、上野原を目指してひたすら東に向かって歩き走った50キロ、学校伝統の競歩大会。高校時代国道20号線をひたすら西に走り歩いて松本を目指した130キロ、学校伝統の競歩大会、腰から足の裏まで痛くて苦しくて途中何度棄権しようと考えながら歩んだ

か。思い出します。

JR中央線下り特急、多くのトンネルを抜けていきなり勝沼ぶどう郷駅、視界が開けて甲府盆地が現れる。一面の葡萄畑には思い出が一杯広がっています。山梨の葡萄、ワインは特筆できます。ワインはワイナリーも多く見学できる施設も多い。私は昔から栽培されてきた甲州種葡萄の白ワインを好んで飲んでる。ちなみに私は勝沼のある甲州市出身です。

学生の頃でした。畑で湯量の多い温泉が掘り当てられ、施設がなかったので用水路に流して露天風呂ができた。農作業を終えた近隣の人達で賑わったということでした。2〜3年を経て大学生になって入りに行ったが温泉宿が建ち始めてすでに矢来で囲まれています。今では地名が石和温泉となり温泉街ができて、観光ホテルも建ち並んでいます。

私には今も変わらぬ山並みの清々しい姿が何よりも懐かしい。山梨出身者で、先人には阪急電鉄創業者の小林逸翁氏、皆さまもご存じのことと思います。